

18 Février 2009

■ université

Des tracts pour la manifestation d'aujourd'hui devant la préfecture

Une quarantaine d'étudiants et professeurs, engagés contre les réformes actuelles dans l'enseignement supérieur, sont venus en train pour distribuer des tracts dans Toulon, hier matin. Ils ont informé les passants sur leur mouvement, mais surtout, les ont invités à venir rejoindre la grande manifestation d'aujourd'hui. À 14 heures, un grand rassemblement aura lieu devant la préfecture. Le mouvement universitaire se joindra aux syndicats d'enseignants et aux parents d'élèves pour s'opposer à la fermeture de classes dans le primaire et le secondaire. Ceux-ci avaient prévu cette manifestation comme un dernier cri de revendication avant la tenue, à 15 h, du conseil départemental de l'Éducation nationale (CDEN), qui tranchera sur les prochaines ouvertures et fermetures de classes dans le Var.



Les mobilisés de La Garde ont présenté la banderole marathon qui fera le tour de France. (Photo Richard Barsotti)

Crainte des suppressions de postes

Ce sera l'occasion pour toutes les parties de manifester ensemble leur hostilité à la politique du gouvernement concernant l'éducation et

l'enseignement supérieur. Pour les uns, c'est la crainte de suppressions de postes et de classes surchargées qui le motive.

Pour les autres, côté enseignement supérieur, on a

peur que les universités soient peu à peu privatisées, dynamique initiée par la loi LRU prévoyant leur autonomie.

CEDRIC SÁNCHEZ